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印西市情報化推進会議 会議録  

 

１．会 議 名 平成３０年度第１回印西市情報化推進会議  

２．開催日時 平成３０年８月３日（金） 午前１０時～午前１１時００分  

３．開催場所 印西市役所 会議棟 ２０２会議室  

４．出 席 者 

委 員  
大山委員、駒委員、長野委員、池内委員、足立委員、板垣委員、 

井出委員  

事務局  吉岡課長、大森係長、中澤主査  

５．傍  聴  者 １名  

６．会議次第  

１．開  会 

２．あいさつ 

３．議  題 

（１）会議録の作成及び確定について  

（２）第３次情報化計画未完了事業について  

（３）第４次情報化計画進行管理について  

４．そ の 他 

５．閉  会  

７．配布資料  

・会議次第  

・【資料１】会議録の作成及び確定について  

・【資料２】印西市第３次情報化計画未完了事業の対応  

・【資料３】市の情報化における課題と情報化計画施策体系の関連  

・【資料４】印西市第４次情報化計画進行管理表  
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８．議  事  等  

（１）会議録の作成及び確定について  

発言者  議事内容  

委員長 議題１「会議録の作成及び確定について」を議題とします｡  

会議録は、要約で作成し、委員長及び会議録署名委員が確定すると

いう取り決めのとおり行います。  

今回の会議録の署名委員は、長野委員にお願いします。  

 

（２）第３次情報化計画未完了事業について  

発言者  議事内容  

委員長 議題２「第３次情報化計画未完了事業について」を議題とします｡  

事務局から説明をお願いします｡  

事務局 （事務局説明）  

委員長 説明が終わりました。質問、意見等はありますか。 

委員 多目的ＩＣカードの利用の検討は、第３次情報化計画の期間中は未

完了だったが、平成２９年度になって実施し、事業が完了したか

ら、第４次情報化計画では計画していないということですか。  

事務局 はい。そのとおりです。  

委員 事業凍結で取り扱いなしとなっている事業は、第５次情報化計画以

降で実施される可能性もあるということですか。 

事務局 はい。 

委員 第３次情報化計画未完了事業は、完了、事業凍結、事業の統合・変

更の３つに整理されたということですね。  

事務局 はい。そのとおりです。  

 

（３）第４次情報化計画進行管理について  

発言者  議事内容  

委員長 議題３「第４次情報化計画進行管理について」を議題とします｡  

事務局から説明をお願いします｡  

事務局 （事務局説明）  

委員長 説明が終わりました。質問、意見等はありますか。 

委員 個別に説明した事業について、選んだ理由は何ですか。 

事務局 目標と実績で進行管理しますので、効果があり、数値で実績がある

ものを中心に説明しました。  

委員 防災メールの登録数の目標が、市民１０万人中１万人では、少ない

と思います。  

事務局 子どもや高齢者等のメールをしない世代もいるため、世帯数約３

９，０００世帯を目安に登録数１万人を目標として設定していま

す。 

委員 防災メールの周知方法が広報紙等となっているが、イベント等も活
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用して周知した方がよいと思います。  

事務局 市総合防災訓練でも周知しています。  

委員 今後のバス運行システムについて、ふれあいバスだけでなく、民間

事業者も含めた仕組みが最終的には必要だと思いますが、計画等は

ありますか。  

事務局 直接的な連携はありませんが、ふれあいバスの運行ルート等を調整

して、民間事業者と住み分けを図っています。乗り継ぎ等の連携

は、市民の要望を踏まえて、検討していくことになると思います。  

委員 ＩＣＴ－ＢＣＰは、優先度が高いと思うので、早く策定した方がよ

いと思います。  

事務局 市ＢＣＰに基づき、作成したいと思います。  

委員 ＩＴ化についていけない高齢者は多く、高齢者がネットを通じて情

報を得られるようにならないと全体の情報化は推進できないので、

市が率先して高齢者向け講習を実施してほしい。  

事務局 情報管理課は、ＩＴ講習を継続して実施します。また、公民館でも

実施しているので、推進していきたいと思います。  

委員 公民館のＩＴ講習は、古い機器や遅い回線を使用しているので、機

器やネット環境を整備してほしい。  

事務局 機器の更新については、ご意見を公民館に伝えます。  

委員 事業を検証し、効果が見込めないものはやめることを考えてもよい

と思います。  

事務局 時代の要請と今後の実績を見ながら、検証します。  

 

（４）その他 

発言者  議事内容  

委員長 その他、質問、意見等はありますか。 

委員 市をアピールするシティプロモーション課が新設されたが、情報化

計画に変化はありますか。  

事務局 計画策定時に存在しなかった課ですので、今後、新たな展開として

実施していくことになると思います。計画に対して上乗せしていく

ようなイメージで進めていきたいと思います。  

シティプロモーション課は、ふるさと納税のクレジットカード支払

への対応を実施しています。  

 

委  員  長  大山 実        

 

会議録署名委員  長野 啓        


